

Land fördert Mädchentreff

Ludwigshafen. Die Grünen im Rat freuen sich über die Hilfe für den Mädchentreff Bliesstraße. Das rheinland-pfälzische Jugendministerium unterstützt auch in diesem Jahr das Projekt „Sozialarbeit mit Mädchen und jungen Frauen im Obdach“ der Ökumenischen Fördergemeinschaft mit 22350 Euro. „Bei dem Projekt werden Mädchen und junge Frauen in Stadtteil West auf dem Weg in ein eigenständiges, selbstbestimmtes Leben begleitet“, sagt Gisela Witt, sozialpolitische Sprecherin der Grünen im Rat. ott